

## SF 地震学ワークショップに参加して

京都大学理学研究科地球惑星科学専攻  
修士課程 1 回 椽農悠人

2023 年 9 月 13 日から 15 日まで、東京大学にて開催された、Slow-to-Fast 地震学のワークショップに参加しました。3 日間のワークショップの中で、口頭発表、ポスター発表、ブレイクアウトセッションで、様々な知見を得ることができました。今回私はポスター発表を行い、様々な参加者と議論することで、自身の研究の助けとなりました。私は手法として主に数値シミュレーションを使った研究をしていますが、観測や実験を手法とする参加者の発表を聞いたり、意見交換をしたりすることで、新たな知見を得られたことは、大きな収穫となりました。特に私自身、初めての学会での発表でもありましたが、参加者との意見交換や交流を通して、今後の研究のモチベーションも上がり、良い機会を得られたと思っています。ブレイクアウトセッションでは、特に若手の参加者中心のグループで、いくつかの研究環境に関する議論ができたのは、私にとっては新鮮な経験でした。今回のワークショップで学んだことを活かして、残りの修士課程での研究活動に精進していきたいと思えます。最後に、今回のワークショップに関して旅費のサポートを頂きまして、ありがとうございました。この場を借りて感謝申し上げます。

